

西小 大津西小だより

学校教育目標 スローガン
学ぶ意欲と思いやりの心があふれる元気な学校をつくろう。

No. 10
(2月号)
 令和5年
 2月1日発行

1年で一番寒い時期を迎えました。降雪の心配も続いています。しかし子どもたちは毎日元気に活動しています。特になわとびで寒さに負けない体力作りに取り組んでいます。また、1年間のまとめの時期でもあり、卒業・進級に向けて真剣な学習態度も続いています。子どもたちの成長を家庭・学校・地域で支えていきたいと思っておりますので、ご協力のほどお願いいたします。

「大津富士登山」に頑張りました！ 1月13日(金)

6年生の恒例行事である大津富士登山が今年も行われました。午前8時30分に集合し、遠くに見える大津富士に向け、保護者の方といざ出発！途中で先達していただける地域の方と合流し、さっそく急勾配の登山道に挑みました。子どもたちは見上げるような坂道や、ロープなしでは登れない道にも何のその！「がんばれ！」「ここを過ぎれば楽になれそう」と励まし合いながら頂上を目指しました。ふだんから仲のいい学級が、共通の目標に向けて更に団結が固まり、見事に登頂。初めて見る頂上からの鳴門市の様子や、遠く紀伊水道や淡路島の遠景が、おにぎりと一緒に疲れを忘れさせてくれました。卒業後も忘れられない半日登山になったことでしょう。

事前に安全のため下草や枝を刈ってくださり、当日も一緒に登っていただいた地域のみなさま、一緒に汗を流された保護者のみなさま、ありがとうございました。



励まし合いながら登りました



頂上で記念撮影
みんないい顔です



大津富士！



頂上から大鳴門橋や
淡路島も見えます



大代古墳にも登りました

1月は様々な行事・学習に参加しました

1月13日(金)に1年生に栄養職員をお招きし、食育の授業が行われました。給食センターでの調理の様子や、好き嫌いをせずに食べることの大切さについて学びました。毎日たくさんの給食を作ってくださる調理員のみなさま、ありがとうございます。栄養バランスを考えて食事を摂っていききたいですね。



1月14日(日)に行われた囲碁ボール大会に4年生を中心に参加しました。12月に鳴門市老人クラブの方をお招きして囲碁ボール体験をした後、希望者による3チームが参加しました。地域の高齢者の方々と交流を深めながら、華麗なスティックさばきが見られました。



1月17日(火)には5年生が「第九学習」として、鳴門市ドイツ館・板東俘虜収容所跡を見学しました。ドイツ館では紙芝居で第九初演の様子について学び、収容所跡公園では実際の遺構を見学しながら、100年前の様子に思いを馳せました。初めて訪れる児童も多く、ボランティアの方の説明にも熱心に耳を傾けていました。



国語の研究授業に取り組んでいます

今年度、子どもたちの学力向上に向け、全学級で国語の研究授業に取り組んでいます。特に「言葉による見方・考え方」という視点で、どのようにすれば国語力を高めていけるか、の実践を進めています。その一部を紹介します。



3年生
 自作の物語を書いています。どんな言葉を使えばよりよい物語になるか、辞典も使いながら、作品を仕上げました。



5年生
 比喩・擬人法の学習を、詩を使って行いました。どんな言葉を使えば、いい詩になるか、イメージを膨らませました。

2月の行事予定 ※行事は変更になることがあります。どうぞご了承下さい。

- | | |
|---------------------|----------------------------|
| 2/ 1(水) 委員会活動 | 2/17(金) 授業参観、一中入学説明会(6年) |
| 2/ 8(水) クラブ活動 | 2/20(月) 学校安全の日 |
| 2/10(金) 入学説明会(新1年生) | 2/21(火) 新1年生体験入学 |
| 2/14(火) なわとび集会 | 2/22(水) クラブ活動、馬のたっQ便(2・3年) |
| 2/15(水) クラブ活動 | 2/28(火) 検察庁出前授業(6年) |
| 2/16(木) 体育施設使用者会議 | |

3月の行事予定

- 3/ 3(金) 6年生を送る会
- 3/ 9(木) 卒業式予行
- 3/16(木) 卒業式、1～5年臨休
- 3/22(水) PTA会計監査、役員事務引継
- 3/24(金) 修了式、離任式(給食なし)



新型コロナウイルス感染症・インフルエンザの同時流行に気をつけましょう。
 うがい・手指消毒・換気の徹底を！